



Das Jahr des Pferdes

Ute Lantelme



Party mit Pferd

Bastelidee

Mit den Pferden begehen wir die besonderen Tage des Jahres und gestalten sie entsprechend immer wieder anders. So ergeben sich kontinuierlich neue Gesprächsanlässe und Geschichten mit den selbst gebastelten Stockpuppen.

Faschingspferde:

Die Pferde gehen mit auf den Faschingsball. Dafür brauchen die Tiere zuerst ein Kostüm. Die Kinder bekommen neue Vorlagen und bestempeln sie ganz bunt mit Fingerabdrücken.



Valentinstagspferde:

Herzaufkleber und Herzstempel verschönern die Pferde

Osterpferde:

Pferde mit Ostereiermotiven oder Hasen bestempeln

Frühlingspferde:

Pferde mit Blumenpapier bekleben

Sommerpferde:

Pferde mit Sand und Minimuscheln bekleben

Herbstpferde:

bunte Blätter auf die Pferde kleben

Weihnachtspferde:

Glitzersterne verwenden

Wem fällt noch etwas anderes ein?

Schwerpunkte:

Kreativität, Hand-Augen-Koordination, Feinmotorik

Geschichten vom Pferd

Wir entdecken gemeinsam neue Welten

Impulsfragen als Ausgangspunkt für eigene Geschichten:

- Wie heißt dein Pferd?
 - Hat dein Pferd Freund:innen?
 - Lebt es gern in der Herde?
 - Was macht es den ganzen Tag?
 - Was sind seine Lieblingsspiele?
- Magst du die auch?
- In welches andere Land würde dein Pferd gerne mal reisen? Wie würde es dorthin kommen und was würde es dort gern machen?



Die anderen Länder (oder eventuell sogar andere Welten) können die Kinder in der Kita zum Leben erwecken und mit ihren Stabpuppen dort-

hin reiten. Gemeinsam überlegen sie, wer oder was ihnen hier begegnet, was sie machen möchten und ob sie dortbleiben wollen. Denn unter Umständen möchten sie noch eine andere Welt entdecken („Umräumen“) oder wieder nach Hause reiten (Originalzustand des Raums wiederherstellen).

Schwerpunkte:

Fantasie, Sprechentwicklung, Kreativität